PERLAS DE SABIDURÍA SAI, Parte 41-A

SIDDHARTHA PURUSHA SAI 4 de marzo de 2023

Om Sri Sai Ram Prasanthi Sandesh

Om Sri Sai Ram

Prasanthi Sandesh, Perlas de Sabiduría Sai, les da la bienvenida.

Bhagavan Baba dice: "No había nadie que supiera quién soy hasta que creé el mundo para Mi placer con una palabra. Con el Sankalpa Divino - 'Ekoham Bahusyam', ¡el uno se convirtió en muchos y este universo llegó a existir!"

Una vez, alguien hizo algunas preguntas a Purana Purusha Bhagavan Baba. La pregunta era: "¡Swami! Parece que muchas almas nobles y yoguis siguen haciendo penitencia en los Himalayas. ¿Es esto cierto?"

Swami: "¡Sí, hay muchos de ellos!"

Y luego vino la pregunta: "Entonces, ¿por qué no vienen a ver a Swami? ¿No perderían esta oportunidad de ver a Dios en forma humana?"

La respuesta de Swami fue: "Yo estoy siempre con ellos y los protejo. Estas almas nobles y yoguis no necesitan Mi presencia física porque son conscientes de Mi presencia interior en sus corazones".

Después hizo la pregunta: "¡Swami! ¿Salvaste la vida de un yogui de ahogarse cerca de las cuevas de Vasishta mientras estaba en un profundo estado meditativo?"

Swami respondió: "¡Sí, ese es sólo un ejemplo!"

¡Sí! Cuando Devara Baba, que tiene más de 450 años, o Babaji, que tiene 1000 años, buscan el darshan de Swami y anhelan Sus bendiciones, nos convencemos del hecho de que Bhagavan Baba es Purana Purusha.

En 1961, Bhagavân Baba peregrinó a Badrinath con algunos devotos escogidos. Una noche, llamó a todas las devotas del grupo y les pidió que empezaran a preparar la

comida. En poco tiempo, se prepararon pooris, verduras y sheera. Por la noche, la comida se puso sobre una mesa y en poco tiempo muchos videntes y yoguis llegaron allí desde las cuevas del Himalaya para buscar Prasad y recibir dakshina en las manos divinas del Purana Purusha, Bhagavan Baba, jy esperaron en una larga cola para ello!

Nadie había sido informado de esto antes. De todos modos, todos vinieron por su cuenta a recibir las bendiciones de Bhagavân Baba. Eran casi quinientos y lo importante es que ninguno de ellos había recibido antes el darshan de la forma física de Swami. Sin embargo, todos llegaron allí al estar en estrecho contacto con Su Divya Swaroopa - la Forma Divina.

Bhagavan Baba dice: "¡No intentéis medirme o comprenderme! Estoy más allá de vuestra comprensión". He aquí una historia que nos cuenta cómo Swami y Sus leelas están más allá de la comprensión humana.

Una persona que provenía de Birmania, ahora Myanmar, un yogui llamado Krishna Das, estuvo haciendo penitencia en los Himalayas durante muchos años. Meditaba sobre el Señor Vishnu. Transcurrió mucho tiempo y como recompensa por su sadhana, un día oyó una voz Divina que le decía: "Me he encarnado en Puttaparthi en Andhra Pradesh. Ven a Mi darshan lo antes posible".

Krishna Das no pudo contener su alegría. Inmediatamente partió hacia Puttaparthi.

La mayor parte del tiempo no llevaba ropa. Y si tenía que moverse en sociedad, lo que ocurría en muy raras ocasiones, se cubría con un taparrabos. Cuando llegó a Puttaparthi, Swami le envió un lungi y un chal con el mensaje de que se lo pusiera y viniera a darshan.

Swami lo llamó para una entrevista y le dio darshan en la forma del Señor Vishnu. También le dio una fotografía de sí mismo. Cuando Krishna Das se despedía de Swami, Él le dijo: "¡Ahora no hay necesidad de que vuelvas al Himalaya! No. Ve y quédate en Chaul - CHAUL en Maharashtra".

Siguiendo las instrucciones de Swami, Krishna Das viajó a Mumbai y visitó varios templos en busca de darshan. No sabía la ubicación exacta de Chaul. Así que consiguió un mapa de Maharashtra, obtuvo los detalles y llegó a Chaul - CHAUL. Durante la entrevista, Swami había predicho la cadena de acontecimientos que se iban a desarrollar una vez que Krishna Das llegara a Chaul. Todo sucedió exactamente como Swami había hablado.

Unas cuantas personas se acercaron a él y le dijeron: "¿Te harás cargo y serás sacerdote de un templo aquí?".

Cuando Krishna Das les preguntó: "¿Templo? ¿De qué deidad?" respondieron que era el templo del Señor Dattatreya. Como Swami ya le había instruido al respecto, aceptó la responsabilidad y comenzó a vivir en el templo.

Dattatreya Mandir estaba situado en la cima de una montaña con un entorno tranquilo. Krishna Das llevó a cabo sus deberes como sacerdote y en el tiempo restante prosiguió su sadhana. Krishna Das instaló fotografías de Shirdi Sai y Sri Sathya Sai en el templo. Había guardado un pequeño recipiente para vibuthi delante de las fotografías de Swami. En poco tiempo, se llenó de vibuthi. Llevaba consigo un recipiente ordinario para la comida. La cantidad exacta de comida que necesitaba solía aparecer en ese recipiente. Krishna Das era básicamente un comilón, así que no necesitaba mucha comida, pero para que no perdiera tiempo cocinando, Swami convirtió el recipiente ordinario en Akshaya Patra.

Swami le había prometido a Krishna Das en Puttaparthi, "Yoga Kshemam Vahamyaham" - "¡Yo me encargaré de todo!" Y cumplió Su palabra. Desde el Akshaya Patra, Krishna Das solía dar comida a algunos devotos selectos, especialmente a los niños pequeños, a los que daba sus alimentos favoritos.

Una vez Swami llegó a Mumbai y se alojó en la residencia de Sri B.K. Sawant. Durante su estancia, Swami envió personalmente un coche a Chaul y pidió a Krishna Das que viniera para Su darshan y no olvidó enviar el mensaje: "¡Ponte el lungi y el chal y ven para el darshan!".

¡Sí! Krishna Das vino a Mumbai y Swami lo bendijo con darshan. También le dio 'Guru Upadesha' y lo envió de vuelta a Chaul. En obediencia a la directiva de Swami, Krishna Das permaneció allí y continuó su sadhana durante 12 años. Más tarde, con el permiso de Swami, se trasladó a la montaña Siddeshwara cerca de Khandala - KHANDALA y continuó su sadhana en soledad. Finalmente, allí tomó samadhi y se fundió en Sai.

Nosotros, los mortales ordinarios, estamos limitados por el tiempo y el espacio. Pero, ¿cómo puede Dios estar limitado por ellos, cuando Él es quien creó el tiempo y el espacio a través de Su voluntad divina?

Cuando leemos sobre las leelas de todos los Avatares, nos damos cuenta de este aspecto. Durante las encarnaciones de Sri Rama, Sri Krishna y Shirdi Sai, ha habido innumerables incidentes que ilustran que Dios trasciende el tiempo y el espacio. Cuando Bhagavan Sri Krishna tocaba el Rasa-Kreeda, una noche se convertía en seis meses, y ocurría justo lo contrario cuando Bhagavan Sri Krishna impartía el Bhagavad Gita a Arjuna en Kurukshetra. Él condensó el tiempo. En otras palabras, ¡el tiempo está en Sus manos!

Pues bien, he aquí una historia de los tiempos del actual Avatar Sathya Sai que ilustra cómo Bhagavan Baba puede controlar el tiempo. Con Su permiso y bendición, un grupo de sadhaks partió hacia las cuevas de Nara-Narayana. Cuando llegaron a Urvashi Kund, se sintieron inspirados para sentarse en meditación. Mientras meditaban, debieron alcanzar el estado de samadhi. Cuando todos salieron de este estado simultáneamente, se sintieron muy tranquilos y relajados. Normalmente, cuando practicaban la meditación, no podían hacerlo más de dos horas seguidas. Así que, por

costumbre, cuando comprobaron la hora en un reloj de pulsera, se quedaron asombrados.

Descubrieron que habían estado en estado de samadhi no sólo durante dos horas, ¡sino durante dieciocho días! El día y la fecha en el reloj de pulsera lo reflejaban. En estos dieciocho días, habían sido receptores de una experiencia tan nectarina. A pesar del intenso frío y de las nevadas, habían permanecido en paz, sin que les afectara el clima extremo ni el hambre y la sed. Bhagavân Baba había condensado este período de dieciocho días en dos horas. Eso es todo.

Todos nosotros conocemos el incidente cuando el Señor Sri Krishna trajo a la gente de Mathura durante la noche a Dwaraka mientras dormían para rescatarlos del acoso de Jarasanda. Cuando los Mathura-vasis despertaron de su sueño, ocurrió un milagro. Siguieron con sus quehaceres diarios en Dwaraka como si siempre hubieran pertenecido a allí.

Un incidente algo similar se repitió en Dwaraka por Sai Krishna. Bhagavân Baba llegó a Dwaraka invitado por Raja Matha de Jamnagar. Cuando Sai Krishna se dispuso a visitar el templo Sri Krishna, los organizadores que habían llegado allí con mucha antelación encontraron una enorme multitud esperando la llegada de Swami. Solicitaron al sacerdote del templo que abriera la sala adyacente al templo. Pero éste se mostró incapaz de hacerlo. Los organizadores estaban desesperados. Justo entonces Swami llegó allí. Una gran multitud le seguía y se produjo una estampida.

Swami, dándose cuenta de la gravedad de la situación, hizo un leela. Cogió de la mano a Sri. Raja Reddy, un querido devoto suyo, y en un momento ambos desaparecieron. Al momento siguiente, aparecieron fuera del templo, justo delante del coche de Raja Matha. Este milagro sólo era posible para Kala-theetha, Bhagavan Baba, que trasciende el tiempo y el espacio. Swami dejó un mensaje al chófer de Raja Matha diciéndole que iban delante y pidió a Sri Raja Reddy que condujera el coche.

Cuando el Raja Matha y otros oyeron la noticia, se preocuparon de cómo Swami sabría el camino hacia el destino deseado. Pero, ¿no conocerá el Kala-theetha, Bhagavan Baba, el camino? Todos los demás coches empezaron a seguir al de Swami y llegaron a su destino.

Después del discurso divino en Vitapur, cuando regresaban, Swami detuvo el coche en un lugar determinado. Le dijo a Kasturi: "Quieres ver la orilla del mar, ¿verdad? Detrás de esta colina podrás verla".

Todos cruzaron la colina y vieron una pintoresca vista de la orilla del mar. Una vez más, todos se preguntaron cómo sabía Swami de la orilla del mar, porque la mayoría de la gente que pertenecía a esa zona no la conocía. Entonces, ¿cómo lo sabía Swami? En la misma orilla del mar, Bhagavan Baba movió Sus manos a través de las arenas y creó un ídolo de oro de 40 pulgadas de largo de Bhagavan Sri Krishna y todos los

devotos se emocionaron y fueron bendecidos con un darshan especial del Señor Sri Krishna.

Las escrituras explican Maha Siddhis - grandes poderes - Anima, Mahima, Garima, Laghima, Prapti, Prakamya, Isitva, Vasitva, ¡así! Maha Siddhis, son alcanzados por los yoguis como resultado de un sadhana prolongado durante muchos años. Pero el Sankalpa Siddhi del Avatar Sai es muy diferente de todos los otros Siddhis. Esto es Sankalpa Siddhi - el poder de Bhagavan Baba es una expresión divina espontánea. Bhagavân utiliza constantemente este poder para el bienestar de la gente.

En la encarnación de Shirdi, Sainath exhibió Su maestría sobre estos ocho Siddhis. En el capítulo 10 del Shirdi Sai Satcharithra, se describe de la siguiente manera: "Baba dormía sobre un tablón de madera, de unos cuatro brazos de largo y sólo un palmo de ancho. Estaba atado como un columpio a las vigas de la Masjid con trapos. Los trapos eran tan finos y estaban tan gastados que era un milagro que pudieran soportar el peso del tablón, por no hablar del peso de Baba. Pero de un modo u otro, fue puro leela de Baba que los trapos desgastados sostuvieran el tablón con el peso de Baba sobre él. En las cuatro esquinas de este tablón, Baba encendió lámparas de barro que se mantuvieron encendidas toda la noche. Era un espectáculo para los Dioses ver como Baba se movía arriba y abajo del tablón que estaba colgado en Mandir.

Para aquel que está por encima de las Gunas, ¿cómo puede obstruirle ningún objeto físico? Baba tenía los ocho Maha Siddhis - grandes poderes a Su disposición. Nunca anheló o trabajó por ellos. Le vinieron naturalmente como resultado de Su perfección.

En el presente Sri Sathya Sai Avatar, los devotos han experimentado el Siddhi Roopa de Swami en muchas ocasiones. Hace años, cuando una vez Swami fue mordido por una serpiente, tocó a un devoto que estaba a su lado y fue como si el Maha Siddhi de Swami se manifestara en el devoto por un breve lapso. Al igual que Swami, la mano del devoto comenzó a moverse en un movimiento circular y una hierba medicinal apareció en su palma. Le dio la hierba a Swami e instantáneamente el efecto del veneno desapareció. El devoto era completamente inconsciente de lo que estaba sucediendo. Sólo sintió una ligera punzada de dolor durante unos instantes mientras la hierba se manifestaba en su palma.

El gran filósofo, Sri T S Bharad - BHARAD ha dicho que el Maha Siddhi de Sri Sathya Sai es tal que la realidad de Sus milagros puede convencer fácilmente incluso a un intelectual racionalista empedernido que generalmente no cree en los milagros. Todo esto demuestra el poderoso efecto de Atma Shakti, el poder del alma, sobre Jada Shakti, el poder de lo físico.

Gracias por su tiempo. Nos encontraremos más tarde.